

LE PETIT MOHONNAIS

Septembre 2020 N° 53

Le mot du Maire:



Chères Mohonnaises, Chers Mohonnais.

Notre nouveau Conseil Municipal a pris ses fonctions depuis plus d'un mois maintenant et vous deviez avoir hâte d'avoir de nos nouvelles. Chacun prend conscience peu à peu de l'énorme travail et de la disponibilité que nécessite l'administration d'une commune. Je remercie toute l'équipe municipale pour sa bonne volonté, son engagement dans les commissions communales et sa collaboration avec les organismes extérieurs.

Je voudrais aussi souligner ici le travail important assuré au sein de la mairie par Madame Auquet Isabelle et Madame Martin Séverine. Leur savoirfaire et leur disponibilité sont une aide précieuse sans laquelle une nouvelle équipe municipale mettrait beaucoup plus de temps à être opérationnelle et prendre connaissance des dossiers.

Nous saluons aussi la bonne transmission des dossiers d'une municipalité à l'autre.

D'autre part, j'ai une pensée pour tous les responsables et bénévoles qui gèrent nos associations. Les contraintes imposées par la crise sanitaire peuvent légitimement inquiéter sur le devenir de leur organisation et la pérennité de leur club, faute d'activités.

Il en est de même pour nos commerces, entreprises ou artisanats.

La dynamique de la vie communale est aussi impulsée par l'activité de nos commerces. Notre boulanger, Monsieur Lacombe, m'a fait part de son souhait de se retirer au plus tard au mois de mai l'an prochain. Nous avons délibéré en Conseil Municipal sur ce sujet et nous ferons le maximum en notre pouvoir pour soutenir un éventuel repreneur qui solliciterait une aide justifiée de la commune à ce titre.

Nous avons débattu aussi sur la mise en vente par Ploërmel Communauté du manoir et la métairie de Bodieu. Cette vente aux enchères se déroulera le quinze septembre prochain.

Les contraintes du cahier des charges et le montant estimé des travaux à réaliser en un temps limité n'incitent pas à se lancer dans un tel projet, même si cela peut conduire à la disparition d'une partie de notre patrimoine historique. Je suis sûr et comprends parfaitement que beaucoup de gens seront déçus par cet abandon mais nous avons des priorités sur lesquelles il faut trancher. Nous devons être prudents pour ne pas impacter l'économie de notre commune pendant des années.

Notre action va devoir, à ce titre, porter aussi sur la

Notre action va devoir, à ce titre, porter aussi sur la finalisation de la vente des terrains et la construction de maisons au Hameau de Sévigné.

Avec l'aimable autorisation de Madame DENIS, nous continuerons à utiliser le titre « Le Petit Mohonnais » pour vous informer mensuellement.

Soyez assurés de notre dévouement à l'intérêt général de notre commune et de tous ses habitants, avec mon profond respect.

Francis MAHIEUX Le Maire

Note d'humeur: En 2020, une mairie sans téléphone et sans accès au réseau internet ça existe, hélas ! Grâce à SFR qui excelle dans le Business pas dans le soutien aux clients mis dans des situations délicates et d'impossibilité de travailler. Malgré de multiples démarches de Bernard PERNEL qui n'a pas ménagé ses efforts et son temps, encore moins l'usage de son téléphone portable personnel, nous n'avons obtenu aucune action positive de la part de SFR, c'est déplorable et nous nous en souviendrons !

INFORMATIONS MUNICIPALES



Composition du Conseil municipal:

M. Francis MAHIEUX	Maire
Mme Anne-Marie CLERO	Première Adjointe, déléguée aux fonctions de gestion des finances, affaires sociales
	et communication
M. Bernard PERNEL	Deuxième Adjoint, délégué aux fonctions de gestion des réseaux et voirie
M. Olivier ROQUEFORT	Troisième Adjoint, délégué aux fonctions de gestion des bâtiments communaux
M. Pascal LE QUEUX	Conseiller Municipal, délégué à la préservation du patrimoine immobilier de la
	commune, des espaces verts et du cadre de vie.
Mme Solène CLERO	Conseillère Municipale
M. Cédric BIGORGNE	Conseiller Municipal
M. Vincent JAGOREL	Conseiller Municipal
M. Hervé PRESSARD	Conseiller Municipal, délégué à la gestion des affaires liées à l'agriculture,
	chasse et pêche
Mme Anne Marie DOLO	Conseillère Municipale
Mme Séverine WOZNIAK	Conseillère Municipale, déléguée à la gestion de la communication numérique
	et des relations extérieures
Mme Marie Annick BOUTE	Conseillère Municipale
M. Jean Louis BOUTE	Conseiller Municipal
Mme Claudine JEHANNIN	Conseillère Municipale
M. Noël DUMAS	Conseiller Municipal

Neuf commissions municipales ont été créées :

- 1. Affaires scolaires et cantine.
- 2. Voirie, environnement, assainissement, chemins ruraux et érosion.
- 3. Bâtiments et urbanisme.
- 4. Bulletin municipal, informations et relations extérieures.
- 5. Sports, loisirs, relations avec les associations.
- 6. Finances.
- 7. Patrimoine et embellissement.
- 8. Bois.
- 9. Hygiène et sécurité au travail.

Une nouvelle association loi 1901 est née à Mohon :

CLK Jeux à Mohon

Plus d'informations au prochain mensuel

Numéros de téléphone utiles :

• Mairie: 02-97-93-94-20

• Ecole des Saints Anges : 02-97-93-92-97

• Cantine municipale: 06-03-26-90-94

• Garderie municipale : 06-29-52-35-43

• Bibliothèque : 06-03-26-00-23

• Déchetterie : 02-97-22-85-80

• Pompiers: 18 ou 112 depuis un portable

• SAMU: 15

• Gendarmerie: 17

• Hôpital Ploërmel: 02-97-73-26-26

• Centre anti poison: 02-99-59-22-22

• EDF dépannage : 08-10-51-50-57

• C.A.F. Ploërmel: 02-97-73-11-00

• C.P.A.M.: 02-97-73-22-00

MSA Ploërmel: 02-97-46-93-42

ZOOM SUR GARCELMONT



Garcelmont est un petit village de Mohon qui se niche tout près de l'axe La Croix de L'If — La Trinité Porhoët. Il compte quatorze habitants, en majorité des retraités qui ont consacré une partie de leur temps à améliorer leur cadre de vie. Ce fut un travail de longue haleine qui porte aujourd'hui ses fruits. Nul doute que le jeune couple, qui s'est installé avec ses enfants au cœur du village, a apprécié le charme des lieux.



C'est au milieu de ses parterres fleuris que Michelle vous accueille en sa demeure. De surcroit, elle entretient aussi seule un parc à l'arrière de sa maison avec un potager, des arbres fruitiers, un massif de fleurs et une grande pelouse : que du bonheur ! En descendant le village, sous une forte chaleur, nous prenons au passage Marcel et Anne Marie pour nous rendre chez Annick. Là, nous attendent Simone et Bernard, Isabelle et ses petits-enfants. Dans la fraîcheur d'un intérieur chaleureux, nous avons échangé en toute simplicité. Il n'y a plus de fermes à Garcelmont ; il y en avait 5 en 1977. De son passé d'agriculteur Marcel a conservé son tracteur et du petit matériel pour ses besoins personnels. Annick nous avoue que la retraite n'a rien changé à ses habitudes, elle adore jardiner et « ragaler la terre ». Nous poursuivons notre petit périple, passons près de la maison d'un couple anglais en train de recevoir des hôtes.

A l'entrée du village, trône un chêne jouxtant une maison qui vient d'être rachetée, « Bienvenue aux

nouveaux arrivants! ». Nous remontons le village, tout est propre, bien entretenu, arboré et fleuri: un havre de paix!



Avec Bernard, nous regrettons un peu la méthode chimique, rapide et efficace, pour nettoyer les allées...mais c'est promis, nous adopterons la solution préconisée par Marcel : la PTB! (1). A tous ceux qui trouvent la terre trop basse et la binette ringarde, les habitants de Garcelmont répondront que c'est source de vitalité et gage de longévité.



La doyenne, Germaine Launay, a fêté ses cents ans en février dernier, au foyer logement de Plumelec. A notre connaissance, elle se porte bien, « ouïe dur », et se souvient mieux de l'ancien temps que des dernières nouvelles du pays. Nous lui porterons des photos de ce lieu où elle a résidé tant d'années. Nous les partagerons aussi avec vous sur le site internet de la commune avec l'aide de Séverine Wozniak, notre spécialiste du numérique.



Anne Marie Cléro.

(1): Prends Ta Binette

INFORMATIONS DIVERSES

Nécrologie:

- Madame ROUAULT Marie-Annick, de La Ville au Voyer, est décédée le 1^{er} juin 2020 à Ploërmel à l'âge de 80 ans.
- Monsieur BARBE Michel, dit « Minouche » de Casteldeuc est décédé à Vannes le 20 juin 2020. La famille BARBE LIMOUX vous remercie sincèrement des marques de sympathie exprimées lors du décès de leur cher frère.
- Monsieur JOSSE Jean, qui habitait Cohalan, est décédé dans sa 95^{ième} année à l'hôpital de Ploërmel le 28 juillet dernier. Selon ses dernières volontés clairement exprimées à plusieurs reprises par écrit, il a été incinéré dans la plus stricte intimité.
 - Il repose désormais auprès de sa maman au cimetière de Mohon. Elle l'avait précédé en 2000 où elle s'est éteinte dans sa 108^{ième} année.
- Madame ROSE Audrey, habitante de Coëtmeur, est décédée le 7 août à l'âge de 97ans.

Mariage:

Madame Carole Filllion-Maillet et Monsieur Jean Pierre Hidalgo-Barquero se sont unis par les liens du mariage le 25 juillet en notre mairie. Nous leur souhaitons une longue et heureuse vie de couple.

Départ à la retraite :

Nous tenons à souhaiter une heureuse retraite à Monsieur MAUCARRE Gilles, après des années de labeur au centre de tri des déchets des Tertres. Nous lui sommes reconnaissants d'un travail difficile qu'il a assumé avec rigueur et pédagogie, même s'il n'a pas toujours été reconnu à sa juste valeur.

Agenda:

- C'est la rentrée avec la COVID 19, elle est toujours présente et nécessite de rester vigilants pour éviter une nouvelle pandémie. Alors, respectons toutes les mesures préconisées :
 - Port du masque (ne pas jeter n'importe où après usage)
 - o Lavage des mains au savon ou au gel hydro alcoolique le plus souvent possible,
 - o Respect des règles de distanciation
- Le vide grenier n'aura pas lieu cette année, les incertitudes liées à la crise sanitaire ne nous ont pas permis de préparer l'organisation de façon sûre.
- Le mardi 1^{er} septembre 2020 aura lieu la rentrée scolaire avec un protocole de protection pour nos enfants. Les services de transport scolaire, de garderie municipale et de cantine reprendront en respectant ce protocole.
- Toutes les activités sportives ou culturelles devraient pouvoir reprendre en respectant les consignes de protection. Pour toutes les manifestations sur la voie publique ou dans un lieu ouvert au public, et qui réuniront plus de dix personnes, une déclaration sera nécessaire en préfecture. Dans l'arrondissement de Pontivy, cette déclaration doit être transmise à l'adresse suivante : « sp.pontivy@morbihan.gouv.fr ». Un modèle de déclaration existe en mairie.
- Le dimanche 30 août à 15h00, un match de football est prévu : l'E.M.S.M. reçoit l'Espérance de Bréhan, en coupe de France.
- Le 5 septembre à 14h00, un concours de palets, organisé par l'E.M.S.M., est prévu au stade de Mohon (terrain annexe de football) ; 10€ par doublette.
- Le 10 septembre 2020 de 18h30 à 20h30 se déroulera une enquête publique : participez à la réunion d'informations et d'échanges en ligne, pour tous renseignements : « bretagne.bzh/enquetepublique-sraddet »
- Le 10 septembre 2020 de 20h15 à 21h15 : reprise des cours de gym. Contact : Kerdal M-T : 02-97-93-96-51
- Le 11 septembre de 17h à 21 h : forum des Associations à Ménéac.
- Le 12 septembre à partir de 19h00 à la salle polyvalente, la société de chasse proposera des repas à emporter. Les tickets seront vendus chez Karine et Didier au prix de 12€ pour les adultes et enfants de plus de 12ans et au prix de 6€ pour les enfants de moins de 12ans.

Directeur de publication : F.Mahieux ; Rédaction et impression : Mairie de Mohon ; Tél. : 02-97-93-94-20 ;

Site internet : mohon.fr;

Courriel: mairie.mohon@wanadoo.fr